

Forums pour l'entourage

besoin d'aide

Par Profil supprimé Posté le 24/04/2015 à 11h53

je me retrouve dans tout ce que je lis sur ce forum

je ne sais plus quoi faire et a qui m'adresser pour aider mon fils qui prend de l'heroine il ne veut pas entendre parler de cure et comme il est majeur nous les parents sommes impuissants qui peut m'aider ??

1 réponse

Moderateur - 05/06/2015 à 15h04

Bonjour Manoulaly,

S'il est vrai que l'on ne peut forcer votre fils à se soigner, un Centre de soins, d'accompagnement et de prévention des addictions (Csapa) peut vous aider à réfléchir et à trouver les attitudes qui lui permettront peut-être plus facilement de prendre cette décision un jour. De plus vous pourrez y glaner des conseils à lui donner pour qu'il réduise les risques liés à sa consommation : risques de contamination par des virus, risques d'overdose, etc. En vous positionnant autrement et en vous rapprochant de lui vous aurez peut-être plus d'influence naturelle sur les décisions qu'il prendra.

Les Csapa sont gratuits et notre rubrique "Adresses utiles", que vous trouverez derrière la carte de France dans la colonne de droite ci-contre, vous permettra de trouver les centres proches de chez vous. Ils sont composés d'équipes pluridisciplinaires et se consacrent donc aussi bien aux usagers qu'à leurs proches. Vous pouvez tenter cette piste...

Cordialement,

le modérateur.